

[< INDRE-ET-LOIRE](#)

## Maladie d'Alzheimer : des formations pour les aidants

Publié le 17/12/2018 à 04:55 | Mis à jour le 17/12/2018 à 04:55

Accompagner un proche atteint de la maladie d'Alzheimer ou d'une maladie apparentée n'est pas chose simple. Si les professionnels de santé prennent en charge les malades, force est de constater que le conjoint et/ou famille proche sont bien souvent livrés à eux-mêmes. Avec le soutien financier de l'Agence régionale de santé, l'Assad-HAD organise des formations gratuites pour offrir à ces aidants des connaissances et des outils essentiels à la compréhension des difficultés du malade et au maintien de la relation aidant-aidé. Cette année, de nouvelles sessions sont prévues à Ballan-Miré et Autrèche. Afin de faciliter l'accès à cette formation, l'Assad-HAD organisera gratuitement l'accueil des personnes aidées par une équipe dédiée, pendant que son proche aidant suivra la formation, sur le même site géographique. Dans le prolongement, les participants qui le souhaitent pourront continuer à échanger lors de moments encadrés par un professionnel. Tél. 02.47.36.29.29.

A LA UNE LOCAL [INDRE-ET-LOIRE](#)

RÉDACTION



### SES DERNIERS ARTICLES

- > [Bons réflexes contre les vols de voitures et d'accessoires](#)
- > [L'UDSEA 37 conserve les rênes de la chambre d'agriculture](#)
- > [Sophie, coach du rangement](#)

### SUR LE MÊME SUJET

Maladie d'Alzheimer : des formations dédiées aux aidants



Alzheimer : des formations pour les aidants



Alzheimer : une formation pour aider les aidants